

campana de **Claudia**. Cuando menos eso no hay que sugerirlo y menos presumirlo en estos momentos. Pero como me la pinte, qué emocionante se puso el sarao...

**SERÁN TAN IDIOTAS...** Insistimos que es obvio que los operadores políticos del oficialismo no son idiotas. Perversos sí y sobrados, pero no idiotas. Ahora que el diputado **Alejandro Robles**, del bloque de *Morena*, anunció que ya se presentó el proyecto de reforma para que los ministros de la *Suprema Corte de Justicia* sean elegidos mediante votación popular lleva el claro mensaje de que van por el control del *Poder Judicial*, porque es obvio que el partido mayoritario es el que impondrá candidatos y luego ministros. Además, usarán toda la estructura oficial para impulsar a sus cartas. Al final del día, se tendrán ministros chairros bien alineados, como pasa precisamente con los legisladores de la *4T*, que no pueden cambiar ni una coma a lo que manda la presidencia. Pero, salen con que es lo que decide el pueblo. ¡La manga lo del pueblo! Pero no han considerado algo, porque les digo, si bien son perversos, no dejan de ser idiotas...

**REGALO DE NAVIDAD...** Quién sabe si están considerando que la elección de los ministros de justicia vaya sólo a ser una elección de Estado. No han considerado algo que está presente en las últimas elecciones. Que los que quitan y ponen, los que mueven la votación a favor de determinado candidato no son los partidos, sino los grupos criminales. Está plenamente documentado la forma en que secuestran representantes de casilla, funcionarios electorales, candidatos y hasta llevan a votar a wewe a la gente. Al final, y eso lo vemos hasta en Sonora, los ganadores tienen dueño y no son la *4T*. Obvio entonces que algo tan apetitoso como



**Claudia Sheinbaum**

controlar la *Suprema Corte* no la van a dejar pasar los mañosos. Esto les va a caer como regalo de navidad, porque seguramente van a movilizar su poderío para que al final del día, ministros, magistrados y jueces queden bajo su control. Y los pobres tontos de la *4T* van a creer que trabajan para ellos... Poniendo esto sobre la mesa, la pregunta sería. ¿Ustedes le creen que los de la *4T* sean tan tontos como para no darse cuenta que entregarán la *Corte* al crimen? Obvio, que esto debe de estarse considerando. Pero les conviene más que la *Corte* quede eliminada como poder autónomo y contra peso, aunque ahora está a disposición del mundo criminal. Al tiempo, claro, habrá quejas y pujidos, pero ya para entonces será tarde. Porque se requeriría una *Cámara de Diputados* realmente honesta y mayoritaria para componer este desastre legislativo. Y eso no lo veremos en el corto plazo. Bueno, conste que hay muchas voces que lo están advirtiendo, luego no se anden lamentando...

**CANDIDATOS CARNALES...** A todo esto sumen el método que pretenden imponer para la selección de los candidatos a ministros. Primero se armará un comité de selección con propuestas del presidente (ufffa y super ufffa), por las propuestas de la *Suprema Corte*, del *Senado* y *Diputados*. Por mayoría van a imponer a Juan de los Palotes y ni quién diga nada. ¡Qué bárbaros, qué cochis! Ni el *PRI* en su peor momento de cinismo. Esta lista irá a la *Cámara de Diputados* (recontraufff) y para rematar pasará el filtro del *INE*, hoy por hoy, una de las sucursales más jugosas de palacio nacional. Ya se imaginarán la lista de aspirantes y candidatos. Ah, y si alguien se atreve a apuntarse con currícula impecable y buenas intenciones, que se preocupe, porque lo van a hacer papilla en las mañaneras. Mínimo van a decir que son compadres de **García Luna**. Que cochis...

**RECUERDEN EL 76...** No cabe duda que quien ignora la historia corre el riesgo de repetirla. Y miren, parece que olvidan que en Sonora surgió un movimiento social que se hizo político cuando el presidente **Luis Echeverría** ordenó invasiones y expropiaciones de tierras agrícolas en el Valle del Yaqui. Se enfrentó contra unos productores que mucho tiempo habían estado callados y nunca enfrentaban al gobierno. Pero cuando vieron amenazados sus bienes dejaron lo pasivo y se volvieron en fieros opositores. Todavía recordamos aquellos líderes como **Carlos Amaya**, **Adalberto Rosas**, **Claudio Dabdoub** y don **Jaime Miranda Peláez**. En respuesta a las agresiones de parte del gobierno surgió la ola de oposición que luego fueron conocidos como los *Bárbaros del Norte*. Y como sabían que la pelea tenía que ser en el terreno político y electoral, fue cuando reestructuraron y revivieron al viejo *PAN*, que se convirtió en una



**Toño Astiazarán**

tremenda arma electoral... Ahora, los productores del sur del estado y de otras entidades, tal y como pasó en el 76, se están movilizando. Es mucho lo que tienen que perder y, por lo mismo, si lo ven perdido van a reaccionar y muy fuerte. Antes sólo tenían al *PAN*, porque la izquierda no pintaba y el *PRI* era el partido oficial, como lo es ahora *Morena*. La pregunta es si se irán por un movimiento civil o se organizarán para reactivar la oposición en Sonora, lo que sería una seria amenaza para el oficialismo y los planes que tiene el gobierno de *Morena* en la entidad. Esto cada vez es más evidente por el tono del discurso de los productores. Ya no son esos agricultores pasivos que asisten a reuniones en plan de convidados de piedra. Ahora ya increpan a los legisladores y funcionarios oficiales. Esto, ojo, lo vimos en esos años en que surgieron los *Bárbaros del Norte*. Luego no se quejen...

**TREMENDO ÉXITO...** Sin duda que este año las *Fiestas del Pitic* fueron todo un éxito no sólo en asistencia sino en derrama económica. Oficialmente fueron más de 200 mil los que visitaron foros y escenarios. Dejaron una derrama de más de 46 millones. Y lo mejor, salvo blanco en incidentes y detenidos por escándalos. Y esto se notó en el ánimo del alcalde **Toño Astiazarán**, que se dio vuelo paseando por todos los escenarios acompañado de su esposa **Paty** y sus hijos. Ah, y nos presume el **Toño** que el año que entra va a estar mejor. De modo y manera que hay que irse apuntando... En fin, así la cosa, por eso mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven, se verán.

Saludos.